

BOLETÍN DE PRENSA No. 495

- Con motivo del aniversario del Centro de Educación Media se realizaron torneos para principiantes y seleccionados.
- Se promueve entre los estudiantes de bachillerato la práctica del deporte blanco.

Con motivo del aniversario del Centro de Educación Media (CEM) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes se organizó una amplia jornada de torneos de tenis con la participación de más de 60 alumnos, principiantes y seleccionados, quienes compitieron según su categoría en ambas ramas: femenil y varonil.

Los torneos se llevaron a cabo en las canchas de la Unidad Deportiva de Ciudad Universitaria, en la que asistieron jugadores de nivel bachillerato, quienes se enfrentaron a doble eliminación hasta definir a los campeones en ambas categorías y ramas.

Tras una intensa jornada se definió a los campeones de la categoría principiantes: en la rama varonil el primer lugar fue para Iván Mauricio Macías Pedroza, quien venció en la final a Humberto Alejandro Dena Ramírez, en un encuentro que terminó en un set australiano de 8-0; mientras que en la rama femenil Jimena Ledezma Romo se posicionó como campeona y Daia Natalia Martínez Arboleyda como subcampeona.

La actividad continuó con los partidos correspondientes a la categoría de seleccionados, en la cual compitieron 32 tenistas quienes se enfrentaron en modalidad de singles en su rama varonil y femenil a eliminación a doble ronda, resultando como campeona Mixtzin Alejandra Moreno Muñoz y como subcampeona Gabriela Sánchez López; además del campeón Mauricio Rodríguez Bolaños, quien ganó con un marcador de 8-4 frente a Iván Mauricio Macías Pedroza.

En entrevista con el organizador del evento, el profesor Juan Manuel Esqueda Silva recalco la importancia de que los alumnos participen en esta clase de eventos y realizó la invitación a todos los alumnos que les gusta practicar el deporte blanco a unirse y acercarse a el departamento de Deportes de la UAA, para que puedan participar de forma activa.

Además destacó los apoyos que el rector Mario Andrade Cervantes y el decano del CEM, Juan José Shaadi Rodríguez, han brindado para la organización de este evento de tenis y las acciones emprendidas para impulsar las actividades deportivas en la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

También resaltó la participación en el torneo del destacado tenista aguascalentense Luis Antonio Rodríguez, que gracias a su alto nivel competitivo y su ranking ha participado en las últimas tres ediciones del Abierto de Tenis de Acapulco; la presencia de la UAA en el congreso Pegaso a través del profesor Esqueda Silva, donde participaron como conferencistas entrenadores y deportistas mundialmente reconocidos, por ejemplo María Sharápova y Carlos Moya.

